KULTUR UND FREIZE

28.1.19

## KOMPAKT

Neues aus der BO-Kultur

## **3 FRAGEN AN**



Uwe Kaysler, Leiter des RUB-Blasorchesters FOTO: ZIEGLER

## Blasorchester der Ruhr-Uni immer beliebter

Die Neujahrskonzerte 2019 des Symphonischen Blasorchesters der Ruhr-Uni (SBO) sind vorbei. Das Fazit fällt positiv aus.

Wie ist es gelaufen?
Sehr gut. Zweimal hatten wir volles Haus und trotz extra Bestuhlung mussten wir an beiden Tagen Hunderte von Besuchern leider abweisen, weil das Audimax komplett voll war. Es freut uns natürlich, dass unsere Konzerte so beliebt sind und von 3700 Zuhörern besucht wurden.

2 Klingt nach mehr...
Wir arbeiten mit Hochdruck daran, zum nächsten Neujahr ein drittes Konzert anbieten zu können. In diesem Jahr haben wir auch ein kleines Jubiläum zu feiern: Das SBO wird fünf Jahre alt!

## Hätten Sie diesen Erfolg zu Beginn erwartet?

Schaut man auf die doch recht junge Geschichte des Orchesters, ist es erstaunlich, welch' tollen kulturellen Beitrag das SBO für Bochum und die Region mittlerweile zu leisten vermag. Ich selbst bin seit über 40 Jahren im "Blasorchester-Business" tätig. Aber das zu einem von Laien bestrittenen Konzert regelmäßig 1500 bis 1800 Besucher kommen, habe ich noch nie irgendwo erlebt. *JBS*